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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和２年３月１０日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後３時５５分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      佐野 善弘 

委員      前原 宏 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 ・今後の進め方について 

そ の 他  

閉 会 午後４時１９分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 それでは、第３回総務、産業、建設常任委員会をこれより始めたいと思い

ます。 
皆さん、お疲れのところ大変申し訳ありませんが、短時間皆さんの御協議

をいただきたいと思います。 
本日全員出席でございますので、委員会は成立しております。ただちに会

議事項に移ってまいりたいと思います。 
今後の進め方について皆さんにお諮りをしたいことがございます。まず美

里町で行われている防災管財課における今の私たちのテーマである部分で

の取り組みについて説明を受けたいと考えておる次第です。 
そして、その部分をもとに今後近隣市町村、そして所管事務調査等を行い

ながら他自治体で行われている取り組み等の研究をいたしまして、我が常任

委員会の研究テーマである部分で町に提言できる政策を作成していきたい

と考えている次第です。 
その中で、今日本中で一番問題になっているコロナウイルスでございます

が、所管事務調査を毎年７月頃に行っているわけですが、今回特に７月中下

旬になりますと、もし開催されれば東京オリンピックが始まりますので、い

ろいろと宿泊施設などで大変な時期だろうと想定されると思っています。 
あともう１つは、早くするということに対してもコロナウイルスの沈静化

が図られればいいんですが、長期間長引くようであれば、これもまた皆さん

とともに、相手自治体にもいろいろと問題があるとかそういうこともあるか

と思うので、この所管事務調査に関して７月の上旬もしくは６月の下旬あた

りを目指したいなと個人的には思っていますが、皆さんの御意見を頂戴して

進めたいと思っています。 
もちろん今の諸事情というのをいろいろと反映しながら進めていくとい

うのは当然なんですが、この部分に関して皆さんの御意見というのをもしあ

りましたら。これは、今後会議をしていく上で考えるということでもいいの

かもしれませんけど、いかがですか。ないですか。 
４月から相手先との調整等も含めて考えていかなくてはならないので、６

月下旬あるいは７月になっても、最低６月会議中には皆さんにある程度お示

しをしなくてはいけないところが出てくるので、４月、５月にはある程度方

向を、何候補か自治体を絞るということも必要かなと思っています。 
ちなみに昨年度も事務局となかなか場所がなくて絞りかねたところもあ

ありました。そこら辺も踏まえて。 
では、休憩いたします。 

 休憩 午後４時００分 
再開 午後４時０６分 

鈴木委員長 再開をいたします。 
それでは私たちの今後の進め方についてでございますが、まず初めに担当

課である防災管財課のいろいろな取り組みについて、最初にお話を聞くこと

といたします。それで、今の町の所管の状況を調べ次第、近隣町村等の情報
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を入手しながら皆さんに情報提供をしてまいります。 
所管事務調査につきましては、今回の様々な要因も含めまして、６月の 22

日から 24 日を目途に第１候補としてこの日程を調整させていただきたいと
考えます。 
場所と内容につきましては、今後いろいろと副委員長及び事務局と協議を

させていただきながら、後日の委員会において皆様にいろいろとお示しをし

てまいります。 
続きまして、私たち常任委員会のテーマであります「公共施設のマネジメ

ントについて」を１年間の協議としていくか、２年間継続として協議をして

いくかということでございますが、これについて協議をしてまいりたいと思

います。 
休憩をいたします。 

 休憩 午後４時０８分 
再開 午後４時１０分 

鈴木委員長  再開をいたします。 
 私たちの研究テーマであります「公共施設のマネジメントについて」の政

策提言に関しましては、まず１年をもって進めてまいるということでよろし

いですか。（「はい」の声あり） 
 では、そのように決定いたします。 
 そのほか、何かありますか。 

吉田委員  所管事務調査の日程は、今大体……。その前段はゼロなのさ。だから、少

なからず担当課とか、その内容を確認しなければならないというところから

スタートなんでしょうから。 
 その担当課との打ち合わせ、人事異動も絡むからすぐにということにはな

らないかもしれないけど。４月の半ばとか４月中には。 
鈴木委員長  一応担当課には私が今回こういうテーマなのでお願いしますということ

でいってきました。それで、３月下旬はどうですかという打診はしましたら、

人事異動等仕事が繁忙期でなかなか調整が難しいという返答はいただきま

した。 
 では、４月中旬ではどうかということで承ってきた次第です。また決まり

次第連絡しますということです。（「決めたほうがいいんじゃないか」の声あ

り） 
 次回の常任委員会のときまでにします。今決めますよ、次回まで。（「いや、

それは相手のこともあるから」「いやいや、日程だけ決めたほうがいい」の

声あり） 
 私がまた伺いにいってきますので。（「４月でしょ」「だから４月の半ばこ

ろにはしなくてはないだろうということで」の声あり） 
 15日あたりかなとは思っていたんです。 

吉田委員  とりあえず委員長から 15 日あたりにしたいんだと。向こうの都合が悪け
ればなにも。 

鈴木委員長  そのとおりですね。 
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 （日程調整） 
鈴木委員長  一応次回は４月 15日とします。（「予定ね」の声あり）はい。 

 以上としたいと思いますが、事務局からもし補足等何かあれば。 
 休憩します。 

 休憩 午後４時１２分  
再開 午後４時１５分  

鈴木委員長  再開します。今御提言いただきました、企画財政課といろいろ話を持つ形

で今後進めたいと考えますし、いろいろと先進事例を取り入れながら考える

部分を、どのように担当課とマッチングできる形で情報提供できるか、私た

ちもいろいろと努力させていただきたいと思います。 
 では、そのほかなければこれで終了させていただきたいと考えますがよろ

しいですか。（「はい」の声あり） 
 では、終了させていただきます。 
 副委員長お願いします。 

山岸副委員長  短時間にいろいろこれからの常任委員会の進め方、防災管財課からいろい

ろ説明を受けるということも含めて今後の進め方を今皆さんと協議しまし

たので、それで進めてしっかりと私たちの公共施設マネジメントの報告がで

きるように進めたいと思います。 
 きょうは大変御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和２年３月１０日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


